



Comentario / Ivonne Melgar (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ATALO MATA OTHÓN).- “Yo creo que algo que está singularizando mucho la conmemoración del 8M 2025 es el reconocer las luchas que se han impulsado a lo largo de los años y las décadas en el mundo, pero particularmente en México, y el INE no ha sido la opción, ya que optó ayer con la ampliación de cápsula en la que se han guardado los documentos y legados que desde 1953 han configurado la participación política de las mujeres en nuestro país.

Fue un evento muy significativo con la participación de las consejeras del INE, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y de los presidentes de las Mesas Directivas del Congreso, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna** y el senador, Gerardo Fernández Noroña. Fue un evento que permitió el recuento y los avances efectuados en las últimas siete décadas”.

<https://drive.google.com/file/d/10RpPzyWIZU9jnoLvKc9lrkChN6VzTmCI/view>